



**CE JEUDI 6 AVRIL, ON CONTINUE JUSQU'À LA VICTOIRE !**

## **La CGT sort de son 53<sup>ème</sup> congrès confédéral, renforcée et unie dans la lutte contre la réforme des retraites, jusqu'à son retrait pure et simple.**

Le collectif Sécu fait sien l'appel ferme des congressistes qui condamnent cette réforme illégitime, injuste, injustifiable et injustifiée sans médiation, ni compromis.

*Le jeudi 6 avril, les organismes et établissements de la Sécurité sociale doivent amplifier très fortement le rapport de force jusqu'à la grève générale par la multiplication des actions partout sur le territoire, blocages, occupations... décidés en assemblée générale.*

Ce gouvernement, sourd et aveugle face aux millions de manifestants dans la rue lors des 10 journées de temps fort, doit céder aux revendications de tout un peuple et retirer immédiatement cette réforme.

**NON à l'allongement de la durée de cotisations, NON à la retraite à 64 ans !  
OUI à la retraite à 60 ans avec des départs anticipés pour tous les travaux pénibles et le maintien de tous les régimes pionniers, avec 37,5 annuités de cotisation pour une pension calculée sur les 10 meilleurs années !**

Après des années d'austérité salariale, de plus en plus de salariés de la Sécurité sociale n'arrivent plus à faire face à l'inflation, cela ne peut plus durer. La CGT exige l'augmentation immédiate de la valeur du point à 10 € et son augmentation chaque année pour négocier rapidement une classification dans les meilleures conditions.

La CGT lutte contre toutes les formes de discrimination. Elle exige que soit effectivement mise en œuvre l'égalité salariale entre les femmes et les hommes.

La CGT exige l'arrêt immédiat des exonérations de cotisations qui assèchent financièrement la Sécurité sociale, paupérisent pensionnés et retraités et dégradent notre système de santé mettant ainsi la population en danger. Ainsi, la prime de partage de la valeur dite « prime Macron » et l'épargne salariale (intéressement) rapporteraient plus de 10 mds€ pour les retraites.



[Lien YouTube](#)



[Lien Facebook](#)



[Lien Twitter](#)



[Lien Instagram](#)



La CGT réaffirme ses valeurs fondamentales de lutte de classe, de masse, de démocratie et d'indépendance et s'oppose fermement à l'oppression massive du capital et de ses relais contre le monde du travail.

Enfin, nous sommes face à de multiples urgences qui nécessitent la mise en œuvre de véritables ruptures remettant en avant l'humain, la réponse aux besoins fondamentaux de la population et l'émancipation des travailleurs.

***Le 6 avril tous les salariés doivent s'engager encore plus fort dans toutes les luttes contre cette réforme allant jusqu'à la reproductibilité de la grève partout où cela est possible dans nos organismes de Sécurité sociale.***

**Il nous faut lutter toutes et tous ensemble  
JUSQU'À LA VICTOIRE !**